

## Les nouveaux membres d'honneur de la Société Française de Phlébologie : Juan Cabrera et Michel Perrin.

### Gobin J.P.

Président de la SFP

Le titre de Membre d'Honneur de la Société Française de Phlébologie est une distinction d'autant plus importante qu'elle est rarement décernée par notre société savante.

Lors de l'assemblée générale qui s'est tenue le 21 novembre 2009, j'ai eu le grand privilège de remettre, après un vote à l'unanimité, ce diplôme d'honneur de la SFP à Juan Cabrera et Michel Perrin.

Nous leur devons beaucoup.

Je suis heureux et fier d'avoir pu l'attribuer, au cours de mon mandat de président, à deux géants de la Phlébologie moderne.

### Extraits de l'intervention de Juan Cabrera



La Société Française de Phlébologie est la plus ancienne, et a toujours assuré la meilleure formation de Phlébologie dans le monde.

Des livres et articles de personnalités qui nous ont précédés, comme ceux des Docteurs Sicard, Tournay, Chatard, Paul Ouvry..., remplissent nos bibliothèques. J'ai eu la chance de connaître nombre de personnalités comme Robert Stemmer, André Davy ou Pierre Wallois, qui ont acquis avec le temps une immense notoriété.

Mais l'actuelle génération a répondu à toutes les attentes de la Phlébologie moderne qui est devenue plus complexe qu'auparavant.

Les derniers présidents de la société, Michel Perrin, Frédéric Vin, J.J. Guex, Michel Schadeck, et Jean-Pierre Gobin, ont assumé à leur tour cette responsabilité historique de la Société Française de Phlébologie.

La Société, sa Revue, l'École Européenne de Phlébologie et désormais le Diplôme Universitaire de Phlébologie de la Faculté de Médecine Paris VI, assurent certainement le niveau de connaissance mondiale le plus élevé dans cette discipline médicale.

Devenir Membre d'Honneur de cette Société est la reconnaissance la plus importante que l'on puisse recevoir dans le monde de la Phlébologie.

Merci de cette distinction unique.

### Le message de Michel Perrin à Jean-Pierre Gobin

Cher président, cher Jean-Pierre,

Ce n'est pas sans émotion que j'ai reçu le diplôme de membre d'honneur de la SFP de tes mains lors de la session de novembre 2009.

D'abord parce que j'ai toujours milité pour que cette société regroupe des médecins et des chirurgiens vasculaires, des radiologues, des dermatologues et des internistes et l'honneur que vous me faites prouve que le message a été entendu.

Recevoir cette marque sous ta présidence en augmente singulièrement le plaisir, car je mesure tout le chemin que tu as parcouru, depuis que j'ai été ton maître de thèse. Tu fus, je m'en flatte, un de mes élèves, je demeure ton ami.

